



Vor der Bahnfahrt nach Zufikon waren alle Atemschützer noch guter Laune.

Bild: zg

## Eine besondere Übung

*Der Atemschutz der Feuerwehr Mutschellen trainierte*

Die Atemschutzgruppe der Feuerwehr Mutschellen absolvierte kürzlich eine spezielle Übung. Ziel der ersten Übung war der Test der allgemeinen Fitness und des Leistungsvermögens mit der Atemschutzmaske.

Die Atemschutzgeräteträger mussten vom Feuerwehrlokal zum Bahnhof Berikon-Widen marschieren. Dort

bestiegen sie den Zug, der sie bis zur Haltestelle Zufikon-Hammergut brachte. Nun hiess es die Atemschutzmaske montieren und den Fussmarsch zurück zum Feuerwehrlokal in Angriff nehmen. Auf dem vorgegebenen Weg mussten nicht weniger als 429 Treppenstufen bewältigt werden. Schweissgebadet, aber zufrieden mit

der vollbrachten Leistung, kamen alle ans Ziel. Dort konnte nach dem Reinigen der Geräte bei einem gemeinsamen Bier der Flüssigkeitsverlust wieder aufgefüllt werden.

Die Feuerwehrleute sind überzeugt, dass diese erfolgreichen Übungen den Anfang einer guten Zusammenarbeit und neuen Freundschaft bilden. --zg